
一般社団法人  千葉県精神保健福祉士協会 

平成 27年度定時総会議事録 

 

1 ．開催年月日及び時刻  平成 27年 5月 31日（日） 11時 10分～12時 25分 

2 ．開催場所       ホテルニューツカモト 3階大会議室 

3 ．出席者数 

    会員総数 243名 

    出席者数 242名（内訳 本日出席者 86人、書面表決者 143人、表決委任者 13人） 

4 ．書記 高久光子（社会福祉法人サンワーク） 

5 ．議長の選任及び議事録署名人に関する事項 

    定刻に至り事務局より開会を宣言し、本日の会員総会は定款所定数を満たしたので有効に

成立した旨を告げ、議長の選任を諮った。事務局より秋葉康二氏を推薦し、満場一致をもっ

て選任された。続いて議長より挨拶の後、議長から議事録署名人を指名したい旨を述べたと

ころ全員異議なく賛成したので、議長は金田一正史氏及び名雪和美氏を議事録署名人として

指名した。その後、議案の審議に入った。 

6 ．審議事項 

   第 1号議案   平成 27年度事業計画案について 

   第 2号議案   平成 27年度予算案について 

   第 3号議案   平成 27年度役員体制案について 

7 ．議事の経過の概要及び議決の結果 

   第 1号議案について 

     まず、この議案について事務局が議長より説明を求められ、事務局が説明を行い、山崎

会長が補足を加えた。議長が会場からの質問を求めたところ、会場より、会費を上げてい

く必要性についてと事務局の業務を軽減していくことについての意見があった。 

     議長の求めに応じ、山崎会長より意見の内容を今後も検討してやっていきたいとの回答

があった。 

     議長はこの議案の賛否について議場に諮ったところ、 

      反対挙手 0名、書面表決による反対 1名、反対合計 1名 

      保留挙手 0名、書面表決による保留 1名、保留合計 1名 

     賛成については、挙手 86 名、書面表決が 141 名、賛成合計 227 名となり、出席会員の

議決権の過半数を超える賛成を得られたので、本議案は原案通り承認可決した。 

   第 2号議案について 

     平成 27 年度予算案について議長より説明を求められ、会計担当の岩下理事が実施した。

次に監事に監査報告を求めたところ豊田監事より、相当の問題はなかったとの報告があっ

た。 

     続いて議長が会場からの質問を求めたところ、会場より、今年度の補助費は減ったが、



法人化したことで、補助金等の申請ができるため、そういったものを活用していくとの発

言があった。 

     議長はこの議案の賛否について議場に諮ったところ、 

      反対挙手 0名、書面表決による反対 0名、反対合計 0名 

      保留挙手 0名、書面表決による保留 1名、保留合計 1名 

     賛成については、挙手 86 名、書面表決が 142 名、賛成合計 228 名となり、出席会員の

議決権の過半数を超える賛成を得られたので、本議案は原案通り承認可決した。 

   第 3号議案について 

     役員体制については、議長より山崎会長が説明を求められ、実施した。 

     議長が会場からの質問を求めたところ、会場より、4 ブロック区分体制について、どの

ブロックに所属したら良いのか、また研修もどれに参加したらよいのかとの質問があった。 

     議長の求めに応じ松田理事より、所属については検討しているとの回答があった。続い

て、高橋理事より、研修についてはどのブロックへ参加しても問題はないとの回答があっ

た。 

     次に、会場より、協会に入らずに働いている人達へ協会のアピールをどう行っていくの

かとの質問があった。 

     議長の求めに応じ、山崎会長より、入会している方達の協力が必要だとの回答があった。 

     議長はこの議案の賛否について議場に諮ったところ、 

      反対挙手 0名、書面表決による反対 1名、反対合計 1名 

      保留挙手 0名、書面表決による保留 1名、保留合計 1名 

     賛成については、挙手 86 名、書面表決が 141 名、賛成合計 227 名となり、出席会員の

議決権の過半数を超える賛成を得られたので、本議案は原案通り承認可決した。 

8 ．報告事項 

     公益法人日本精神保健福祉士協会千葉支部の渡邊由美子理事より、災害時の県協会への

経費助成について、平成 29年度からの代議員制に伴い千葉より 2名の代議員の選出を行う

こと、及び今後は大会と総会を別々に行っていくことが報告された。 

9 ．閉会 

  議長は、以上をもって本日の議事を終了したことを述べ、12時 25分閉会を宣言した。 

 


